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“Старайся представить себя Богу достойным, делателем 
неукоризненным, верно преподающим слово истины.” (II 
Тимофею 2:15).  

В Писании существует три обязательства. Используя Слово 
Божье, существует три вещи, которые ты ни в коем случае не 
должен делать. Три вещи, которые ты ни в коем случае не должен 
делать. И по всей стране, где бы вы ни находились, пусть это 
обязательно останется в вашем разуме, если у вас нет карандаша. Вы 

ни в коем случае не должны этого делать. Все время говорим вам, 
как должны делать; теперь я скажу вам, что вы ни в коем случае не 
должны делать. Так вот, нельзя неверно истолковывать Слово. Вы 
скажете: "Ну, я верю, что Оно означает это ". Оно означает то, что Оно 
говорит. Оно не нуждается в истолкователе. Нельзя ставить Слово 

не на Свое место. И нельзя перемещать Слово. И если хоть одно из 
этого сделаешь, из-за этого вся Библия приходит в замешательство и 
хаос. Обратите внимание. Неверно истолковав, что Иисус, в виде Бога, 
в человеке, из Него получится один из трех богов. Неверно 

истолковав, что Иисус Христос является Словом (Ин. 1,1-2,14), из 
Него получился бы один из трех богов, или Он стал бы второй 
личностью в божестве. Поступая так, вы перепутаете все Писание. 
Вы никуда не доберетесь. Так что Его ни в коем случае нельзя неверно 
истолковывать. И если ты говоришь то-то и то-то, истолковываешь 

Это, а относишь Это к другому времени, или, что Это относилось к 
другому времени: ты также даешь неверное истолкование. Если кто-
либо неверно истолкует Иисуса Христа в Библии, что Он не 
является Самим Богом (I Ин. 5:20), сделав Его второй личностью, 
или одним из трех богов, это расстроило бы каждое Слово во всей 
Библии. Это нарушило бы первую заповедь: "Да не будет у тебя 
никакого другого бога пред лицом Моим" (Исх. 20:3). Вся 
христианская раса стала бы сборищем языческих поклонников, 
поклоняющихся трем разным богам. Видите, какая у вас была бы 
Библия? Тогда мы стали бы такими, как о нас говорят евреи: "Какой 
из тех богов — ваш Бог?" Видите? Так что, понимаете, ни в коем 
случае нельзя неверно истолковывать Библию, ибо Сам Иисус 
является Истолкованием Библии, проявляясь в том периоде, 

Верно преподавая Слово Божье 
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когда проявляется та часть Его Тела. Если это период руки, это 
должно быть рукой; это не может быть периодом главы. Если период 
голоса, ну, тогда это не может быть периодом ступни. Понимаете? А 

мы сейчас в периоде глаза. И сейчас, следующее — это Он Сам, 
должен сойти. Зрение; пророчество!  

Видите, на протяжении всей эпохи, началось с основания, с 
первого периода церкви, когда Семя пало в землю, полноценное 

Семя. Потом это прошло через ноги, Лютер, потом вышло дальше 
через Веслея, потом в пятидесятниках, языки и губы. Понимаете? 
Сейчас уже глаз, пророческое, из Малахии 4 и тому подобное. И 

сейчас больше некуда переходить, но Он Сам войдет в это, потому 

что это последнее из того, что есть. Следующее — это разум, а у 

нас нет своего разума; это Его. Понимаете? У нас нет своего 

зрения. Как человек может сам все это предвидеть? Не может; это 
Сам Бог. Понимаете, все приходит в такое состояние, а Он все время 

управлял телом. Затем полное Тело Христа открывается в виде 

Невесты, которая взята из Его бока, как была у Адама в начале.  
Это привело бы в замешательство всю Библию, нарушило первую 

заповедь, и получился бог, языческий бог в трех. Это просто нарушило 
бы всю картину Библии, так что ни в коем случае нельзя неверно 
истолковывать Библию. Так вот, это только одно. Когда все Писания 
в Библии применяются к одному и тому же, нужно ставить Это на Свое 
место. Поставив Его не на Свое место, можно сделать Его Богом в 
одном периоде, а в следующем периоде Он станет историей, поставив 
не на Свое место. Так что ни в коем случае нельзя ставить Писания не 
на свое место. Он — все время Бог. Если сегодня Он у вас получился 
Богом истории, что было когда-то раньше, а сегодня Он не тот же 
самый, что же будете делать с Евреям 13:8? Видите, "Он вчера, сегодня 
и вовеки тот же". Эти три обязательства, обязательно. Нельзя 
неверно истолковывать или трактовать, или перемещать. Оно 

должно оставаться в точности таким, как Бог Его сказал. Для мира 
— Это Книга тайны (Мф. 13:10-17). Люди считают, что Это просто 

таинственная Книга. Однажды я разговаривал с одним очень 
знаменитым человеком в городе, который занимает высокое 
положение в христианском обществе, и он сказал: "Однажды я 
пытался читать Книгу Откровения". Сказал: "Иоанн, наверное, съел 
красного перца и ему приснился кошмар". Понимаете, Книга тайны. 
Но для истинного верующего — Это откровение Бога, 
открывающегося в тот период, в котором мы живем. Он сказал: 
"Слова Мои есть Дух и Жизнь" (Ин. 6:63). Иисус так сказал. Еще: 
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"Слово есть Семя, которое посеял сеятель" (Лк. 8:4-15). Мы знаем, что 
это правда. Это Бог в виде Слова, и Оно может быть истолковано 

только Самим Собой. Человеческий разум не способен 

истолковать разум Божий. Как какой-то ограниченный разум может 
истолковать безграничный Разум, когда мы даже не можем 
истолковать разум друг друга? (I Кор. 2:11) И обратите внимание, 
только Он может Это истолковать, и Он истолковывает Это кому 

пожелает. Не сказано: "Древние предки, проходя по жизни, 
многократно и многообразно...", но: "Бог многократно и многообразно 
открывался Своим пророкам" (Евр. 1:1). Понимаете? И обратите 
внимание: "Кому Он откроет Это. " Он так все задумал, что может 

скрыть Себя в Писаниях от самого умного теолога в мире. О-о, вот 
это да! Он может просто скрыть Себя, поставит прямо в Писании, а 

ты день напролет смотришь и ничего не видишь, всю жизнь 
смотришь, и не видишь. Он может просто скрыть Себя, находясь 

там. [1] 
Мы сейчас живем в вечернее время. Мы видим, что в начале, когда 

посылался посланник, неправильное истолкование Его Слова 
или сомнение в одном Слове влекло за собой полное истребление 

и Вечное отделение от Бога — неправильное истолкование Слова 

того посланника. Первым Посланником был Сам Бог. А все 
остальные посланники — это Бог говорил через людей, а это Божье 

Слово, ведь Ему тогда не через кого говорить, как только через того, 
с которым Он разговаривает. Но с тех пор, как Он создал человека 

и искупил человека, Бог говорил через человека. Он действует не 

посредством какого-то механического устройства, но посредством 

человека — человека, который отдан и посвящен Богу. [2] 

В 1–м Коринфянам 13 говорится следующее: "Когда же настанет 
совершенное, тогда то, что отчасти, прекратится". Так что, все 
такое незначительное, как подпрыгивания, подобно детям, старания 
говорить на языках и всякое другое, когда то, что совершенное... И 
сегодня с Божьей помощью мы это имеем – совершенное 

истолкование Слова с Божественным доказательством! Тогда то, 
что отчасти, прекращается. "Когда я был младенцем, то по–
младенчески говорил, по–младенчески мыслил: а как стал мужчиной, 
то оставил младенческое". Аминь! [3] 

Нужно полагаться на Святой Дух, потому что эта Библия 

написана загадками. Нельзя сесть, и читать Ее как газету. Она 
сокрыта. Так точно! Какое бы вы нашли Богу оправдание, когда Он 
там сказал Моисею: "Так вот, не делай никаких идолов, — в Своих 
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заповедях, — не делай никаких образов небесных, никакого Ангела, 
или еще чего-нибудь" (Исх. 20:4-5), и, все же, в тот же самый день 
сказал ему отлить двух медных Ангелов, и поставить их на крышку 
престола милости, туда, где был престол милости? (Исх. 25:18-20) 
Нужно знать Бога и Его натуру, прежде чем поймете Его Слово. У 
Него Самого ключи к этому Слову, и только Он может обращаться 

с Ним, и открыть Его, так что Он должен Его открыть. И теперь, 
мы находим, что в Его натуре всегда было предупреждать человека 

перед судом, предупреждать страну перед судом, и тому подобное. 
Он всегда дает Свое предупреждение, в качестве напоминания нам, о 
нашей ответственности. Мы несём ответственность, и Бог поместил 

нас сюда, на землю, для какой-то цели, и то назначение, для 

которого Он нас сюда поместил, мы несём перед Ним 

ответственность за то назначение. Вы должны пойти к Нему и 
узнать, что Он от вас хочет.[4] 

Даже Иисус благодарил Своего Отца, что Тот сокрыл это от глаз 
мудрых и разумных и открыл это младенцам, которые и будут 

учиться (Мф. 11:25-27). Так вот, это сделано, чтобы убрать этих, 
мудрых, с пути. Но эта Книга – откровение. Итак, это способ, 
которым написана Библия, – между строк. Вы знаете многие из моих 
проповедей о том, как Бог превратил Авраама и Сарру в молодых 
людей... вам нужно читать между строк, чтобы до конца понять, о 

чем же говорит Писание. Вы должны знать. Однако это не будет 
противоречить строкам. Понимаете? Межстрочный промежуток 

просто будет соединять строки между собой и сделает их одной 

большой картиной. Так вот, должны быть любовные отношения с 

Богом прежде, чем вы когда-либо сможете получить это, потому 

что Библию написал Святой Дух. В Библии сказано, что это не 
подлежит частному истолкованию, но это вдохновлено (II Пет. 
1:19-21; II Тим. 3:16-17).  [5]  

Так вот, читая Библию...Это история любви, которую написал 
Бог к Своей Церкви. Это Бог. Бог есть любовь (I Ин. 4:16). Вы верите 
этому? Библия написана с тем, чтобы образованные и умные никогда 
не смогли Ее понять. Чтобы ее понять, вы должны полюбить Бога. 

Вы должны иметь в себе Бога. Он истолкует Себя вам (Еф. 1:15-
23). Например, у меня есть жена. О, как я ее люблю! Я люблю ее всем 
сердцем. Когда я уезжаю за границу, после того, как она уложит детей 
спать, она напишет мне письмо: "Дорогой Билли, сегодня вечером я 
сижу, думаю о тебе. И я пишу". Понимаете, я знаю, что она пишет на 
бумаге. Но я знаю ее и люблю ее настолько, что я просто знаю ее 
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характер, я знаю, что она хочет сказать, поэтому я могу читать 

между строк. [6] 
Что ж, вот как Бог пишет Свою Библию. Так вот, образованные 

могут спорить о греческих словах, но верующий читает между 
строк. Аминь! Она раскрывается Святым Духом. Аллилуйя! Бог 

пишет Своё письмо Своим детям, читающим между строк… [7] 

Не читайте сейчас "кое-что" из этого! Вы должны читать между 

строк, чтобы увидеть то, что Это значит. [6] 

То же самое и с Богом. Не надо тужиться и изучать с точки 
зрения какой-то газеты, с какой-то теологической точки зрения — 
да влюбитесь же в Него, склонитесь, чтобы Он действительно 

вошел в ваше сердце, "любовь Божья излилась в сердце Духом 
Святым" (Рим. 5:5), вот тогда беритесь читать Библию, и вы 

увидите, как все это станет появляться прямо между строк. 
Понимаешь, ты знаешь, о чем это Он. Он не говорил этого в Слове 

в открытую. Иисус поблагодарил Отца за то, что Он "сокрыл это от 
глаз мудрых и разумных". Так вот, никто другой не смог бы 
расшифровать письма моей жены, потому что как я люблю ее, 
понимаете, так она мне и пишет. Вот так и Бог пишет вам. Это 

между строк, вы это расшифровываете. [8] 

Это любовные отношения. Когда мы, заново рождённые от Бога, 

читаем Библию, она становится больше, чем просто рассказ. Это 

любовные отношения между верящим и Богом. [9] 

Так вот, когда влюбляешься в Христа, вот так читай Библию. Это 

между строк. Ты постигаешь настоящее духовное значение того, о 

чём Он говорит. [10] 

Ты должен читать Библию между строк, потому что Бог сокрыл 

Это от тех, которые просто читают слово. Я цитирую Писание, 
которое Он скрыл от глаз мудрых и разумных, и раскроет Это 

младенцам, которые захотят научиться.  Тогда это младенец, 
который смирится, не будет надмеваться, но смирится и скажет: 
"Господь, я верю Этому." [11]  

Что всё победило - любовь. Что побеждает болезнь - любовь. 
Бог так возлюбил мир. Бог есть любовь. А любящие – от Бога (I Ин 
4:7-8,16). Так вот, Бог написал Библию, любовное письмо к Своей 
Церкви. Пока не начнёте читать с любовью, вам, с холодной 
образовательной программой, никогда не найти Бога. Нужно иметь в 

сердце Божью любовь (Рим. 5:5), тогда будешь читать между 
строк. Вот где залегает истинное. [12] 
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Вот так и с Богом. Не потому, что ты знаешь так много, но 

потому, что ты любишь Его, а Он любит тебя, садишься и читаешь 

Его любовное Письмо. Он просто проговорит к тебе прямо между 

строк. Настоящий контекст находится в тексте, и контекст 
открывается Святым Духом. Подумай об этом, брат, как это. Верно! 
Понимаете? Это любовное Письмо, любовная связь между тобой и 

твоим Творцом. Он раскроет это тебе в то время, как у тебя 

возникнет нужда. [13] 

Так вот, как я недавно выразил о чтении между строк... Но если 
читаешь между строк и пытаешься заставить Это сказать нечто 

отличающееся от того, что говорится в строках, тогда это 

неправильно. Это должно согласоваться на всём протяжении 

Этого. Библия просто подобна большой картинке-мозаике. Если ты 
просто пытаешься сложить её так, как ты смотришь на неё, тебе нужно 
на что-то смотреть. Если не будешь, ты не соберёшь правильную 
картинку. У тебя получится корова, щиплющая травку на верхушке 
дерева. Так что это будет неправильно. Вот что происходит, когда 
своим интеллектуальным пониманием пытаешься соединить 
Библию воедино. У тебя ничего не выйдет. Это Слово написано 

Духом, и потребуется Святой Дух, чтобы соединить Его воедино. 

Тогда у тебя получится большая картина от Эдема до хаоса, и путь 
домой через крест. Вот такая картина: история Божьего искупления, 

пославшего Своего Сына, чтобы искупить погибших и 
осквернённых людей (Рим. 3:23-24). [14] 
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